
Nutzungs-Überlassungs-Erklärung in Leichter Sprache 

Text: Stadt Neuss. Bilder: Lebenshilfe für Menschen mit geistiger Behinderung Bremen e. V., 

Illustrator Stefan Albers, Atelier Fleetinsel, 2013. 

Nachweis

Fahrzeug überlassen  

für die dauerhafte Nutzung 

Ich überlasse hiermit mein Fahrzeug.  

Das heißt: 

Eine andere Person darf mein Fahrzeug immer benutzen. 

Das schwere Wort dafür ist: 

Überlassung zur dauerhaften Nutzung. 

Ich erlaube das mit diesem Papier. 

Es geht um diese Personen und Fahrzeuge: 

Person 1: 

Mein Name:  

Meine Adresse: 

Person 2: 

Die Person darf mein Fahrzeug dauerhaft nutzen: 

Name:  

Adresse:   

Fahrzeug: 

Das ist das Kennzeichen vom Amt für mein Fahrzeug: 

Mit meiner Unterschrift zeige ich, 

dass dieses Papier gültig ist: 


	Kennzeichen: 
	Name der Person: 
	Adresse der Person: 
	Name: 
	Adresse: 


